


Орфографическая минутка

 Дра__н, __пальца, 
ма__на, реч__ка, щ__ка, 
у__сток



Шестнадцатое 
октября

Буквы е-ё-ю-
я.



Мел, 

люк, 

лёд, 

гирлянда.

Ель, 

ёлка, 

яма, 

юла

Боец, 

поёт, 

каюта, 

заяц.

Подъезд, 

съёмка, 

вьюга, 

объяснить.



Вывод 

    Буквы Е, Ё, Ю, Я обозначают один звук, 
когда стоят после мягкого согласного, а 
два звука, когда стоят:

1. в начале слова
2.  после гласного
3. после Ъ и Ь знаков.



Делим на группы

   Белый, бюро, вялый, 
вьюн, въезд, ёрш, ель, 
ем, мёд, мять, нёс, 
мера, любовь, заехать, 
поют, объявления, яд, 
юмор, яблоко, боксёр.



Транскрипции

  [пал`от],[кл`уф],
[с`аду],[й`эм],[й`олка]
[й`ук],[й`асный`],
[сй`эл].




